

すべての講話は各分野に亘っていて、何れも若い人達に期待を込めてのメッセージ、エールだと感じて参りました。

2日目の午後は〔日本国〕と言う550mの山に上るスケジュールでした。私はバトンタッチで参加しませんでした。以下丸山勝さんが引継、3日間の有意義な研修を終了して来ましたので、ライラ研修の案内を回覧して報告に代えさせて頂きます。

丸山ライラ委員（山上委員長代読）

私は3日目だけ出席で内容はよく分からぬが、参加した青少年達の出会いの場でもあったのではないかと思う。この研修の解散時には、メール交換や写真を撮り合ったりしているのを見て、今回の研修テーマである“今が出発点！” 参加した彼等は出会いができる、それが人生観の一部になるのではないか！／＼



10月21日例会：米山月間 卓話「僕の国と留学生活」米山獎学生ズバエル・アクタル君

10月28日例会：卓話 ネットワークみどり緑 代表 関根依智朗様

11月4日例会：8日に振り替え

11月8日例会：（土）3RC合同植樹事業 楓の杜運動公園にて 9:00～

11月11日例会：R財団月間 卓話予定

11月18日例会：卓話 青少年健全育成市民会議 阿部涼子様

11月25日例会：夜例会 卓話 星野義男会員 於三条ロイヤルホテル 午後7時点鐘



三条北ロータリークラブ週報

手を貸そう

例会日
2003. 10. 14
累計 No 822
当年 No 15

国際ロータリー会長 ジョナサンB.マジアベ 第2560地区ガバナー 原 信一
ホームページ <http://www.rotary2560.net>

例会日／火曜日 12:30～13:30
例会場／三条ロイヤルホテル TEL34-8111 FAX34-8114
事務局／三条市西四日町3-15-34 ヒューマン・ハーバー内
TEL35-7160 FAX33-8972
メールアドレス north@sanjo-nrc.org ホームページ <http://www.sanjo-nrc.org>

Lend a Hand

会長／山本 賢
幹事／西山 齊
SAA／小林繁男

行 事： 「ライラ研修報告会」研修生 小林恵美さん、林 清美さん

ライラ委員長 山上茂夫会員

出 席： 本日の出席 57名中 34名

先々週の出席率 57名中 47名 82.46% (前年同期 80.0%)

【9月の出席状況：会員数 57名 例会数 4回 平均出席率 81.58% (前年同月 86.87%)】

先週のメークアップ： 10月10日 会員増強委員会（外山産業） 外山晴一さん、米山忠俊さん

11日～12日 ライラ研修 山上茂夫さん

13日 ライラ研修 丸山 勝さん

ゲ ス ト： 第3回ライラ研修生 小林恵美さん、林 清美さん（三之町病院）

会長挨拶： 山本 賢会長



はじめに国際ロータリー元理事、2004年大阪国際大会委員長 千玄室氏
のメッセージを紹介させて頂きます。

「先般来ロータリー国際会長にと国内外の300にも及ぶクラブよりご推薦
頂きましたことに対し、深く感謝致しております。

社会的、個人的にも様々な問題を抱え、如何するべきか迷巡しておりま
したが、多くの方々のご熱意に沿うべく立候補致した次第でございます。

しかるに、去る9月7～8日シカゴにて開催された2005～6年国際ロ
タリー会長指名委員会は、スウェーデンのカール・ヴィルヘルム・ステンハーマー氏を会長候補に選
任された由、ご報告がございました。

私をご推薦ご支援頂いた皆様には、そのご熱意にお応えできなかったことを申し訳なく存じます。

この上は、来年5月の大阪での国際大会の委員長として全力投球致しますので、多数のロータリア
ンがご参加下さることを心待ちに致しております。」

先日、たまたま新聞で書家の相田みつをさんが亡くなつて12年がたつことを知りました。あるホ
ームページに載っていた相田みつをさんの作品を1つ紹介致します。

「アノネ 親は子供をみているつもりだけれど 子供はその親をみているんだな 親よりもきれいなよごれない眼でね」

親が子供を教えます。口や目は前にあります。親は一応、前姿で教えるのです。しかし、本当の姿は後姿です。子供を叱ったり、口でやかましく言いわゆる教育ママは前姿です。しかし、子供は後姿を見ているのです。親の気づかぬところの後姿を見ていて、親を疑ったり、軽く見たりするのです。本人は気づかないが、子供はちゃんと親の存在を見ているのです。

ノーベル賞を受賞した田中耕一さんが今年5月のニューヨークでの講演で、のこぎりの目立て職人だった父親の仕事姿をスクリーンに映し出して、「こういうことで世の中に役立つことを、父の背中を見ながら教わりました」と話されました。

子は親の後姿を見て育つというが、田中耕一さんは謙虚にそのことを披露されました。おそらくコツコツとひたむきに仕事に打ち込む父親の姿を、子供時代の透き通った眼で感じとったのでしょう。

自分で意識していない自身の本当の後姿を教えてくれるのは、相田みつをさんの詩のとおり、子供の目かもしれません。

私も含め私共ロータリアンは家庭や社会や職場において、常に後姿を見られていることを意識することが必要ではないでしょうか。

幹事報告： 西山幹事

- ・地区大会実行委員会より 地区大会での表彰が決まりました
　　クラブ会報賞 優秀賞・米山目標達成クラブ（梨木年度）
- ・ネットワークみどり緑より 公園づくり参加のお誘い
　　日時 10月26日（日）13:30～
　　会場 須頃郷第2公園（県央地場産業振興センター西隣）
- ・三条RCの荻根澤幹事より IMのスナップ写真を参加者に頂きました。

ニコニコボックス： 14日現在累計 34,000円

山上茂夫君 ライラ研修生と共に勉強をさせて頂きました。少しは若返った気持です。本当に有難うございました。小林さん、林さん、挙さん、ありがとう。

梨木建夫君 明日より3日間、組合の全国大会で岡山へ行ってまいります。会長職を終えてしばらくたちますが、まだまだ多忙が続きます。ちなみにこの前の日曜日はバーテンダー協会の全国大会でした。飲み過ぎに注意したいです。ガンバります！よろしく！！

笹原壮玄君 寒露の季節ですが頑張りましょう。若いライラに期待します。山上さんお疲れ様です。

梨本清一君 所用のため早退させて下さい。

大橋政雄君 ボックスに協力

佐藤啓策君 ボックスに協力

なってしまい、我慢しそうなとき講演が終わった時には体の節々が痛くなってしまいました。

鈴木牧師がヤクザの世界から追われ、死ぬしかないという底に立った時、死ぬ勇気もなかったと牧師はおっしゃられていましたが、道は宗教の門を叩くという一つの選択しかなかったそうです。そして、その一つしか選択がなかったことに、今は大変感謝されているようです。私は今、薬剤師という仕事をしておりますが、振り返ってみれば、たぶん他の選択肢もあったのだと思います。しかしながら自分自身の希望と、人生の流れと、周りの方々のご尽力に預かって、薬剤師という道を選び、又、今も歩んでいられるということに感謝したいと感じました。

そして今回研修で学んだ事を糧に、人とは違う自分自身の経験を積み重ねていきたいと思います。

最後になりましたが、今回の研修の機会を与えて下さった、三条北ロータリークラブの皆様と、当日何かとお世話頂きました山上さんと丸山さんに感謝申し上げまして、私の研修報告とさせて頂きます。本当にありがとうございました。

山上ライラ委員長

第3回ライラ研修に参加しました。挙智行さん、小林恵美さん、林清美さん、チュドリー、エムディーズバエル アクタル留学生の4名と山上、丸山勝が参加しました。今年の参加者数はトータル196名との事でした。

山北町の福祉センターゆり花会館に到着したのは8時ロイヤルホテルを出てから約3時間後の11時頃でした。

お陰様で天気は快晴で、海岸線を走る車中では4人の研修生の間で話がはずみ、将来の夢や当面の目的などを楽しく話し合い笑いの中にすっかり打ち解けた様子でした。オリエンテーションの後、昼食、開講式がありライラの目的や意味にふれた挨拶がありました。

第1日目から今年は講話や講演が数多く組まれていて、更に宿泊会場が4ヶ所に分散していく車による移動となりました。私達の宿泊所は（交流の館、八幡）で温泉のある所でした。夜は（岩船の語り部）を聞き、2日目は起床後ラジオ体操を行い朝食のあとメイン会場へ移動して、金峯山天澤寺26世大覚良圓師の〔今・こゝ、自分〕と言うテーマのお話となりました。

その後角階優人さん、モーグルスクール校長のお話を聞きましたが、やりたいことをやったらそれがスキースクールを世界でやれるようになった。など若者に大きな夢に向かってトライすれば、未来が見えてくるという様なグローバルなお話でした。夢や努力が自分の将来もつくれるという希望を与えるお話しでした。因みにこの方は選手権で第35回優勝、45、46、47歳と連続した他全日本選手権で2位となった方だそうです。また大覚良圓師は〔今・こゝ、自分〕は現在で〔聞く・見る実行〕は見聞で学ぶ事。子供と親の関係や親の無関心がいけない。あいさつ出来ない子供を作っている。あいさつはあかるい声で、いつもとかいちばん、さりげなく、つづけている。子供にわかる様にしつけなければいけない。子供が言うことをきかないので子供をみていのと同じだ。

物の考え方方がよく自分を成長させる。俺が、で生きるか？お陰で、でいきるか？おごるなよ、月の圓（まる）きもたゞ一夜、また三日月に戻る夜。うんちくのある法話でした。